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Anfrage 1714/2012 zur Sitzung  am 31.10.2012 

 

Straßenarbeiten in Mainz (CDU) 
 
 In vielen Mainzer Stadtteilen ist es in den letzten Wochen und Monaten immer wieder zu 
aufwendigen und langwierigen Straßenbauarbeiten gekommen. So wurde etwa in der 
Oberstadt im Bereich der Stahlbergstraße die Straße mehrfach aufgerissen. Auch wenn 
dieses Arbeiten vielfach nicht zu vermeiden sind, sind sie doch gerade für die in unmittel-
barer Nähe befindlichen Geschäfte und Betriebe ärgerlich und können zu erheblichen Um-
satzeinbußen und dem Verlust von Kunden führen. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. In welchen Stadtteilen ist es in den letzten Wochen und Monaten zu aufwendigen 
und langwierigen Straßenbauarbeiten gekommen bzw. wo dauern die Arbeiten zur 
Zeit noch an?  

2. Aus welchem Grund wurde im Bereich der Stahlbergstraße im Stadtteil Oberstadt 
mehrfach die Straße aufgerissen? 

3. Ist dies auch in anderen Stadtteilen häufiger vorgekommen? 
4. Werden die Geschäfte und Betriebe, die sich in unmittelbarer Nähe der Baustelle 

befinden, im Vorfeld über die anstehenden Arbeiten und deren Dauer informiert? 
5. Hat die Verwaltung Informationen über die Auswirkungen der Arbeiten auf die Ge-

schäfte und Betriebe? 
6. Werden im Vorfeld Maßnahmen getroffen, um die Einbußen für die Geschäfte und 

Betriebe so gering wie möglich zu halten? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum 
nicht bzw. ist dies in Zukunft beabsichtigt? 

 
 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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